

Erste Generalversammlung des Oldtimer Clubs Einsiedeln

Am Freitag, 7. Februar, hat der Oldtimer Club Einsiedeln seine erste Generalversammlung im Hotel Drei Könige in Einsiedeln abgehalten. Präsident René Zehnder konnte 34 Clubmitglieder willkommen heissen.

Mitg. Die statutarischen Geschäfte gaben nicht viel zu reden und konnten im Nu abgewickelt werden. Erfreulich zur Kenntnis genommen wurde der Mitgliederzuwachs während des ersten Vereinsjahres. Insgesamt 14 neue Mitglieder traten dem Club bei. Der Verein zählt nun 41 Aktiv- und 3 Passivmitglieder.

Wahlen

Turnusgemäss stand die Hälfte des Vorstandes und der Rechnungsprüfer zur Wiederwahl. Alle Bisherigen stellten sich für eine neue Amtsdauer zur Verfügung. So wurden in globo im Amt bestätigt: Pius Tschümperlin, Steinen, als Vizepräsident, Louis Zehnder, Bennau, als Kassier, und Michael Birkner, Wangen, als 2. Rechnungsrevisor.

Jahresprogramm und Neuauflage des Angel Ride

Das vom Vorstand ausgearbeitete Jahresprogramm sieht wiederum monatliche Zusammenkünfte vor. Diese werden in der Silo Lounge in Einsiedeln und im Landgasthof Ried in Feusisberg stattfinden. Geplant sind zwei



Der Oldtimer Club Einsiedeln hielt kürzlich seine erste ordentliche Generalversammlung ab. Foto: zvg

Clubausflüge. Der erste führt am 17. Mai zum Mittagshalt im Restaurant Gätterli auf der Rigi und am Nachmittag um die Kö-

nigin der Berge, wie der bekannte Zentralschweizer Aussichtsberg auch genannt wird. Das Programm für den Herbstausflug

wird später bekannt gegeben.

Mit dem Jahresprogramm hiess die Versammlung auch den Antrag, ein weiteres Mal eine Oldtimer-Rallye zu veranstalten, gut. Am Samstag, 16. August, kommt es somit zur 3. Austragung des Angel Ride. Dieser wird beim Hotel Schäfli in Siebnen gestartet. Der Klosterplatz in Einsiedeln ist das Ziel für den Mittagshalt. Hier erfolgt auch der Start zur Nachmittagsetappe, welche wiederum beim Restaurant Burg in Trachslau enden wird. Die 3. Etappe führt dann um 18 Uhr im Konvoi über die Hauptstrasse und den Klosterplatz zum Ziel beim Restaurant Silo. Anmeldeschluss ist am 27. Juli. Die Teilnahme ist offen für jedermann. Es können maximal 40 Teams

teilnehmen. Weitere Informationen gibt es auf www.angelride.ch

Dem Antrag, eine Art «Ideenwettbewerb» für ein Club-Logo zu veranstalten, erwuchs keine Opposition.

GV in Kürze

Mutationen

14 Neumitglieder

Jahresprogramm

Der Angel Ride findet am 16. August statt

Verschiedenes

Ideen-Wettbewerb für ein neues Logo lanciert